
Erfahrungsbericht Lisa Gaß 

• Was macht mir besonders Spaß an meiner Ausbildung? 

An der Arbeit in der Verwaltung gefällt mir besonders der Umgang mit Bürgern 

und die Umsetzung des Erlernten in die Praxis. 

• Was habe ich für mich persönlich gelernt? 

Ich habe durch Kollegen und das Studium gelernt, sehr gewissenhaft und genau 

zu arbeiten.  

• Wem empfehle ich diese Ausbildung? 

Ich empfehle das Studium Personen, die gewissenhaft, sorgfältig und interessiert 

an der Arbeit mit Gesetzen aber auch an den aktuellen 

gesellschaftlichen/politischen Themen sind. Für mich ist jedoch auch wichtig, dass 

man einen guten und höflichen Umgang mit den Bürgern pflegt und hilfsbereit 

und zuvorkommend ist.  

Auch kommt die Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten einem in den o. g. 

Punkten zu Gute und erleichtert den Einstieg in das Studium schulisch wie auch in 

der Praxis. 

• Wie kam ich zu meiner Ausbildung? / Was waren meine Gründe die 

Ausbildung zu starten? 

Durch meine Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten konnte ich einen guten 

Einblick in das Berufsfeld gewinnen. Hierbei habe ich gemerkt, dass mir die Arbeit 

in der Verwaltung gefällt und liegt und ich mir das Duale Studium gut vorstellen 

kann, um noch tieferes Wissen in den verschiedenen Bereichen zu erlangen. Ein 

weiterer Grund nach meiner Ausbildung dieses Studium zu beginnen war, dass ich 

nicht nur „eingeschränkt“ Aufgabengebiete in der Verwaltung wahrnehmen kann, 

sondern aufgrund meiner Qualifikation nach dem Studium ein weiteres Spektrum 

an Aufgabenfeldern offen habe bzw. möglich wird.  

 

 


